



# 57 Mujeres se certificaron en programa sence “brecha digital cero”

Al final del curso, quienes lo aprobaron, recibieron de regalo una tablet o un computador.

Una alegre y emocionante ceremonia de certificación SENCE se llevó a cabo en la ciudad de Talca con la presencia del Delegado Presidencial Regional del Maule, Humberto Aqueveque.

Las beneficiarias fueron 57 usuarias de Prodemu y Sernameg, quienes realizaron el curso del programa “Brecha Digital Cero” de Becas Laborales, que al final de la capacitación les otorga gratuitamente un dispositivo tecnológico (tablet o computador).

En la ocasión, fueron felicitadas e instadas a seguir capacitándose por la seremi del Seremi del Trabajo y Previsión Social, Maribel Torrealba Retamal, la seremi de la Mujer y la Equidad de Género, Claudia Morales Courtin y el director regional de SENCE Maule, Oscar Morales Mejías.

La brecha digital es un desafío importante para el desarrollo económico y social del país. Por eso, al brindar capacitación en habilidades digitales, SENCE está contribuyendo a reducir esta brecha, con inclusión e igualdad de oportunidades.

La iniciativa implica una inversión pública de \$ 49.984.800, donde el foco prioritario ha sido las mujeres mayores de 40 años, quienes estadísticamente registran un mayor índice de vulnerabilidad y menor acercamiento a las tecnologías.

Los cursos (presenciales) entregaron herramientas y habilidades digitales para desenvolverse de mejor forma en la búsqueda de empleo o solicitud de orientación laboral en línea, postulaciones, obtención de certificados, solicitud web de trámites gubernamentales



y elementos básicos de informática.

“Fue una rica experiencia, donde conocimos mucha gente y aprendimos bastante. Yo no sabía manejar un computador y ahora puedo navegar por internet, ingresar a las páginas de Gobierno y hacer trámites. También nos entregaron un computador por la asistencia y participación de casi dos meses de este curso”, explicó la alumna Alvarita Castro. En tanto, Vanesa Rebolledo dijo que “pudimos interactuar con distintas mujeres con quienes intercambiamos experiencias. Además, nos nutrimos de mucha información para las mujeres que se ofrecen en las páginas los distintos ministerios”.

Al respecto, el Delegado Presidencial Regional del Maule, Humberto Aqueveque felicitó a SENCE, Sernameg y Prodemu por ejecutar este programa, agregando que “para nosotros como Gobierno es muy relevante, porque mujeres de más de 40 años, quienes cuentan con mayores índices de brechas digitales puedan acceder a este tipo de herramientas, y es ahí donde está la oportunidad de ayudarlas para que puedan acceder a las tecnologías y plataformas del Estado”.

En este sentido, la seremi del Trabajo y Previsión Social, Maribel Torreal-

ba, precisó que “este es un gran avance para nuestras mujeres, porque se les abre una gran gama en el tema tecnológico, donde pueden acceder a un mundo de información y nuevas posibilidades”, a lo que agregó la seremi de la Mujer y Equidad de Género, Claudia Morales, que “en el ámbito de la economía nuestro país está muy al debe, porque la participación laboral de las mujeres en nuestra región del Maule no alcanza al 50 por ciento. Es por ello, que este tipo de capacitaciones apuntan a mejorar su empleabilidad, ampliando sus conocimientos en el tema digital que actualmente es muy importante en todos los empleos”.

Al concluir la ceremonia, el director regional de SENCE Maule, Oscar Morales, agradeció el trabajo realizado mancomunadamente con Prodemu y Sernameg para concretar estos cursos que han ido en directo beneficio de mujeres que no tienen acceso al tema digital. “Nuestra región del Maule tiene una brecha digital bastante grande, por ello es tan pertinente este curso denominado Iluminando el acceso a la información desde las plataformas digitales. Estamos produciendo un cambio significativo en las mujeres de la comuna de Talca”.

El programa Becas Laborales busca mejorar la empleabilidad de personas en situación



de vulnerabilidad, capacitándolas en oficios y habilidades clave para el mercado laboral.

Con esta capacitación, Sence reafirma su compromiso de promover la igualdad

de oportunidades para las mujeres, especialmente en el ámbito digital, contribuyendo al desarrollo de una comunidad más inclusiva y preparada para los retos del futuro.